

営業活動 相互で協力

JFEシビル、JFE関東システム建築協力を

JFEシビルは20日、上野精養軒でJFE関東システム建築協会の定期総会を開催し、会員ら約40人が参加した。

星亀会長は「JFEシビルと協力は車の両輪。ともに営業活動を協力してやっていきたい」とあいさつ。続

けてJFEシビルの藤井社長の続投を祝福し、右肩上がりの業績を支えている社員の頑張りを称えた。

森田昌敏常務が15年度について、「システム建築は売上高140億円、2桁台の経常利益を達成できた」と報告。今後は「売上高200億円を目指し、その拡販の対象として関東地区は重要。会員の皆様と一緒に、取り逃がすことのないように受注

していきたい」と会員らに協力を求めた。

関東地区の優秀会員として、第1位のシヨ一ポンド建設、第2位のケー・ツー・オールの第3位のホシカメ、第4位のトーセンを表彰した。1位に輝いたシヨ一ポンド建設の森田伸一氏は「去年は1位になれなかったが、JFEシビルのご協力もあり仕事が取ることができました。来年も1位になりたい」と喜びのコメントを述べた。

新規入会では、阪和興業とヌタルワン・スチールサービスの子会社のMSSシステム建築が紹介され、会員は30社になった。